Destaca Díaz Canel apoyo de la comunidad internacional contra el bloqueo



nage not found la ay Habana, 16 oct (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, destacó este martes el apoyo de la comunidad internacional contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a la nación caribeña desde hace más de medio siglo.

A través de la red social Twitter @DiazCanelB, el primer mandatario subrayó que pocos temas suscitan tanto apoyo en la comunidad internacional como el llamado a poner fin al bloqueo de los Estados Unidos contra Cuba.

Pocos temas suscitan tanto apoyo en la comunidad #Internacional como el llamado a poner fin al #Bloqueo de los #EEUU contra #Cuba. #NoMásBloqueo #UnblockCuba #SomosCuba. Seguiremos reclamando sin descanso la eliminación de esta genocida y aberrante política.

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) 16 de octubre de 2018

En su mensaje añadió, además, que se seguirá reclamando sin descanso la eliminación de esa genocida y aberrante política.

A su vez, en otro tuit rememoró que hoy hace 65 años el líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro, pronunció su alegato de autodefensa "La historia me Absolverá" donde destacó que los pueblos cuando alcanzan las conquistas que han estado anhelando durante varias generaciones, no hay fuerza en el mundo capaz de arrebatárselas.

Hace hoy 65 años que #Fidel pronunciara su alegato de autodefensa #LaHistoriaMeAbsolverá.

"Los pueblos cuando alcanzan las conquistas que han estado anhelando durante varias generaciones, no hay fuerza en el mundo capaz de arrebatárselas" #Cuba #SomosCuba pic.twitter.com/5DPvqmBs3R

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) 16 de octubre de 2018



Radio Habana Cuba